

No. 170/XI/DMR/2021

Sinergi BUMN dan BUMD dalam Pemenuhan Kebutuhan Pangan

J A K A R T A – Dalam rangka memastikan penyaluran kebutuhan bahan pangan di Jakarta, PT Food Station Tjipinang Jaya sebagai Badan Usaha Milik Daerah DKI Jakarta menggandeng Perum DAMRI sebagai Badan Usaha Milik Negara melalui Penandatanganan kerjasama (MoU) yang dilakukan oleh Plt. Direktur Utama Perum DAMRI Arifin dan Direktur Utama Food Station Pamrihadi Wiraryo, pada Jumat, 23 Juli 2021 bertempat di Kantor PT Food Station Tjipinang Jaya Jalan Pisangan Lama Selatan, Jakarta Timur.

Kerja sama ini merupakan langkah strategis mengingat kedua perusahaan memiliki aktivitas bisnis yang saling melengkapi. Pasalnya, DAMRI sebagai operator transportasi darat terbesar di Indonesia memiliki tujuh segmen usaha, salah satu yang akan dioperasikan untuk mendukung kerja sama ini adalah DAMRI Logistik. Sedangkan Food Station adalah perusahaan yang kuat di sektor ketahanan pangan dari hulu hingga hilir dengan berbagai produk pangan unggulannya.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan baru saja menghadirkan bantuan sosial Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Food Station sebagai produksi pangan dan DAMRI sebagai operator bus penyaluran bantuan sosial tersebut. Dilakukan pada Kamis, (29/7) di PT Food Station, Cipinang. Selain itu, kegiatan tersebut merupakan wujud nyata dari sinergi antar BUMN dan BUMD untuk mewujudkan pemenuhan pangan di Jakarta.

Melalui kerja sama ini, diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara DAMRI dan Food Station untuk menjadi garda terdepan dalam mengoptimalkan pendistribusian pemenuhan pangan masyarakat.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional serta 57 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:**Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan****Sidik Pramono – 0811196028****Komunikasi Perusahaan****P: 021- 8583131 ext. 212****E: humas@damri.co.id**